

2009年(平成21年)11月13日(金) 14版

サンタさん、西宮へ来て



願いを込めて特設ポストにはがきを出す
子ども=西宮市池田町のレンテ西宮で

手紙送るユニーク試み

企画したのは、県内のIT系企業3社で共同運営している地域情報サイト「西宮流」。日本・フィンランド・サンタクロース協会(静岡市)が「一番多く手紙を出した地域にサンタを呼ぶ」と呼び

掛けていることを知った同サイトスタッフ、岡本順子さん(59)が、西宮への“誘致”を思いついた。岡本さんは市内の幼稚園や保育所などにチラシを配布、参加を呼び掛けている。この日

同市丸橋町の香田大輝くん(3)の母、由美子さん(35)は「まだ絵本でしか知らないサンタを、子どもに見せてあげたい」と話していた。

専用はがきの特設ブ

ースの設置は18日までで、手紙の締め切りは20日(必着)。切手代は実費が必要。問い合わせは西宮流編集室(0798・33・5401)。

「サンタに手紙を書いて、フィンランドから本物を呼ぼう」というユニークな取り組みが、西宮市で実施されている。市内58の郵便局に専用はがきが置かれているほ

か、商業施設「レンテ西宮」(同市池田町)1階に12日、その場ではがきを書いて送れる郵便局の特設ブースが設置された。

【加藤美穂子】